



AL CIERRE

"Convocamos de manera urgente a la movilización mundial por la paz y la unidad"

POR: SHERYL MÁRQUEZ VEGA / FOTO: ESTUDIOS REVOLUCIÓN

Una representación del pueblo habanero acompañada por el Primer Secretario del Comité Central y Presidente de la República Miguel Díaz-Canel Bermúdez se reunió en la histórica Tribuna Antiimperialista, la mañana de este sábado, para expresar su rechazo a la criminal agresión imperialista del gobierno de Estados Unidos contra el pueblo bolivariano de Venezuela.

Al intervenir, en representación de toda Cuba, Díaz-Canel denunció el acto de terrorismo de Estado perpetrado por la administración Trump y exigió la liberación de Nicolás Maduro y su compañera, la primera combatiente, Cilia Flores.

Aseguró –al evocar las palabras del Comandante en Jefe Fidel–, pronunciadas hace más de dos décadas, que parecen escritas para describir la actual agresión: “Nunca todas las naciones del mundo se vieron sometidas al poder y los caprichos de quienes dirigen una superpotencia, con un poder al parecer sin límites, de cuya filosofía, ideas políticas y nociones de ética nadie tiene la más mínima idea. Sus decisiones son prácticamente impredecibles e inapelables. La fuerza y la capacidad de destruir y matar parecen estar presentes en cada uno de sus pronunciamientos.

“Solo puede llamarse cobarde, criminal y alevoso el ataque de madrugada a un pueblo pacífico y noble”, expresó al calificarla de expresión “inequívoca de fascismo, o mejor dicho, del neofascismo que se pretende imponer a toda la humanidad”.

Alertó que la amenaza no se limita a Venezuela. “Por eso, la amenaza no es solo para Venezuela; la amenaza es contra la humanidad entera y se sustenta en la falaz doctrina de la paz por medio de la fuerza”.



Reinauguran obras de alto impacto social



La Gobernadora de La Habana, enfatizó la importancia de la contribución territorial para alcanzar los resultados del Hospital González Coro. Vista exterior del Laboratorio Central de Microbiología.

TEXTO Y FOTO: RAÚL SAN MIGUEL

Los cambios realizados en la reconstrucción de áreas de laboratorio en el Hospital Ginecobiológico Ramón González Coro resultan perceptibles tanto desde el exterior como el interior de esta prestigiosa institución de salud ubicada en el municipio Plaza de la Revolución.

Así lo pudieron corroborar durante una visita de trabajo que tuvo lugar la mañana del 31 de diciembre en la cual estuvieron presentes el miembro del Secretariado del Comité Central, José Ramón Monteagudo Ruíz, jefe del Departamento Agroalimentario del Comité Central y los miembros del Comité Central Liván Izquierdo Alonso, primer secretario del Comité Provincial del Partido y Yanet Hernández Pérez Gobernadora de La Habana.

La exposición detallada ofrecida por el Doctor Otto Rafael Recio Rodríguez, director del Hospital, permitió conocer que la remodelación del Laboratorio Central de Microbiología, el de Genética y otras áreas hospitalarias, pudo realizarse a partir del uso del 1%, generado por el pago de impuestos en el municipio, con el pago de 60 millones de CUP, en función

del costo de las obras reconstructivas, bajo la supervisión semanal de las autoridades del Partido y el Gobierno, en la fiscalización de financiamientos ejecutados con la contribución territorial, lo cual incluyó el mobiliario.

“Sin esa contribución territorial no hubiéramos podido concluir este sueño en nuestro hospital que incluye la remodelación de áreas que contribuyen a la visualización del cuerpo de guardia de la instalación hospitalaria”, aseguró Recio Rodríguez al destacar el proceso de reconstrucción programado y ejecutado en tiempo record, con calidad y precisión y señaló el rescate de áreas adyacentes que serán convertidas en espacios relacionados con los servicios externos del hospital.

Destacó la materialización de las orientaciones –en función de rehabilitar áreas de servicios– por el Doctor Reynol Delfín García Moreira, por entonces viceministro de Salud Pública, y presente en la visita de trabajo, en su nueva responsabilidad de Vicegobernador de La Habana y transmitió a la población, el compromiso de honor de su colectivo de lograr un mejor servicio y la reducción de los indicadores de mortalidad infantil.

(CONTINÚA EN LA PÁGINA 5)

MENSAJE DEL PRIMER SECRETARIO DEL COMITÉ PROVINCIAL DEL PARTIDO AL PUEBLO DE LA HABANA

PUEBLO HABANERO:

En el 67 aniversario del triunfo de la Revolución, recordamos a aquellos héroes y heroínas que, con su sacrificio y compromiso, nos dejaron un legado imborrable. Su lucha nos inspira a seguir adelante, a enfrentar los desafíos con la misma pasión y entrega. La Revolución es un proceso continuo, y cada uno de nosotros tiene un papel fundamental en su defensa y fortalecimiento.

¡Sigamos unidos, trabajando por el bienestar de nuestra nación! ¡Viva la Revolución! ¡Viva Cuba!